

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Jugendhilfeausschuss	04.10.2011

Filmbeitrag zum Gefährdungsmeldungs-Sofort-Dienst (GSD)

Auf der Grundlage des Ratsbeschlusses vom 04.03.2008 (DS Nr. 0016/2008) wurde im Jugendamt Köln der Gefährdungsmeldungs-Sofort-Dienst (GSD) eingerichtet, der seit 01.02.2010 in allen Stadtbezirken tätig ist.

Da die Erledigung dieser Aufgabenstellung in dieser spezialisierten Form bundesweit einmalig ist, wurde der Dienst im Rahmen des diesjährigen Kinder- und Jugendhilfetages in Stuttgart der interessierten Fachöffentlichkeit vorgestellt. Aus diesem Anlass wurde die Arbeit des GSD in einem Film zusammengefasst, der in der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 04.10.2011 den Mitgliedern des Jugendhilfeausschusses vorgestellt werden soll.

Gez. Dr. Klein